

La Representación Estudiantil de la UNED

La representación estudiantil de la UNED tiene como objetivo defender los intereses de los estudiantes en las distintas instancias de la universidad contando con el apoyo del Vicerrectorado de Estudiantes, Empleo y Cultura y de los Centros Asociados.

Los representantes de estudiantes desarrollan sus funciones en las Facultades y Escuelas, en los Departamentos, en los Centros Asociados y en muchas otras instancias en las que es necesario tener en cuenta las opiniones y sugerencias de los colectivos de estudiantes.

TUS REPRESENTANTES

CLARA VIEIRA– Delegada de Centro y de sección(Facultad Derecho)

MONTSE García- Delegada de sección Facultad C.C. Económicas y Empresariales.

DIEGO LUIS Sánchez Delegado ETSI Informática

Contáctanos a través del correo electrónico:
delegacionestudiantes@baza.uned.es

Enlaces de interés del portal de la UNED

CEMAV– Aquí puedes encontrar desde programas de radio a videoconferencias que te pueden ser útiles para la profundización de conocimientos.

CIS– Aquí puedes descargar software directamente en tu ordenador (antivirus por ejemplo) y tener acceso a varias aplicaciones, a noticias y actualizaciones.

BICI– Es el boletín informativo de publicación semanal donde puedes encontrar todas las noticias generadas por los órganos de la universidad.

UNIDIS– Dirigido a los estudiantes con discapacidad tiene como objetivo contribuir para suprimir las barreras para el acceso, la participación y el aprendizaje desarrollando una serie de acciones de asesoramiento.

COIE– Te ofrece soporte y ayuda tanto para tu adaptación e integración académica como inserción y promoción profesional.

Centro de Atención al Estudiante- Encargado de la gestión de información al ciudadano y a la comunidad universitaria te ofrece información general sobre la UNED y varios modelos de solicitudes.

Consulta:

El Estatuto del Estudiante Universitario que recoge los derechos y deberes del estudiante universitario.

Los Estatutos de la UNED que marcan las directrices de organización y funcionamiento de la universidad.



Actividades para el curso académico 2011/2012

Día 10 de Noviembre: Entrega de los premios de reconocimiento académico en las modalidades: mejor expediente de CAD para mayores de 25 y 45 años; mejor expediente del Centro; y Premio fin de carrera del curso 2010/2011.

Día 17 de Noviembre: Obra de Teatro titulada el PEZ GORDO a cargo del Grupo Teatral Vereá, en el Salón Ideal de Baza, a las 21:30h. Entrada gratuita

Diciembre: *1 Edición de los Premios Cooperá Con Creatividad*, basado en un concurso de fotografía bajo la temática "El espíritu universitario". Consulta las bases y la reglamentación y participa dejando tu foto del 1 al 20 de diciembre.

Consulta otras actividades que el Centro tiene para ofrecerte a lo largo del curso académico en Secretaría.



Representación de Estudiantes

Correo: delegacionestudiantes@baza.uned.es

Representación de
Estudiantes

**Centro Asociado a la UNED
de BAZA**

**Jornada de
Bienvenida Curso
2011/2012**

Fecha: 20/10/2011